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      Аннотация

    
        
          Тема данной выпускной квалификационной работы - «Высотный бизнес-центр класса энергоэффективности "В"». Целью работы является разработка проекта здания высотного бизнес-центра по адресу г. Санкт-Петербург, Ленинский пр-т, уч. 1, кад. номер уч-ка: 78:40:0008341:26 в соответствии с заданием на проектирование. Разработаны схема планировочной организации участка, архитектурные и конструктивные решения, мероприятия по пожарной безопасности и доступу инвалидов, технология и организация строительства, смета на строительство объектов капитального строительства. Целью исследовательской части проекта является выбор и применение минеральной ваты в ограждающих конструкциях бизнес-центра. Для достижения поставленной цели исследовательской части необходимо решить следующие задачи:  рассмотреть различные варианты утеплителя из минеральной ваты;  составить критерии выбора минеральной ваты и на их основе выбрать наиболее предпочтительный вариант;  рассчитать технико-экономические показатели для выбранного утеплителя. В результате исследования показателей различных видов минеральной ваты, был сделан выбор в пользу базальтовой ваты. Данная конструкция наиболее подходит для использования в общественных помещениях бизнес-центра, она удобна в монтаже, долговечна, кроме того, она удовлетворяет требованиям по пожарной безопасности и теплотехническому расчету.
        

        
          The topic of this final qualification work is "High-rise business center of energy efficiency class "B"". The aim of the work is to develop a project for the building of a high-rise business center at the address St. Petersburg, Leninsky Prospekt, uch. 1, cad. account number: 78:40:0008341:26 in accordance with the design assignment. A scheme for the planning organization of the site, architectural and structural solutions, measures for fire safety and access for the disabled, technology and organization of construction, estimates for the construction of capital construction projects have been developed. The purpose of the research part of the project is the selection and use of mineral wool in the enclosing structures of the business center. To achieve the goal of the research part, it is necessary to solve the following tasks:  consider various options for mineral wool insulation;  draw up criteria for choosing mineral wool and, on their basis, choose the most preferred option;  calculate the technical and economic indicators for the selected insulation. As a result of a study of the performance of various types of mineral wool, a choice was made in favor of basalt wool. This design is most suitable for use in public areas of a business center, it is easy to install, durable, in addition, it meets the requirements for fire safety and heat engineering calculation.
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